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２ 開催場所 

    兵庫県人事委員会 審理室 
 

３ 会議に出席した者 

    委   員   松 田 直 人 委員長 

            竹 田 佑 一 委 員 

鈴 木 尉 久 委 員 

    事務局職員   西 村 嘉 浩 事務局長 

            森 本 剛 史 任用課長 

            古 川 卓 哉 給与課長 

門 田 高 弘 任用課副課長兼総務審査班長 

            小 倉 豊 道 給与課副課長 

開 会 

 

第１号議案 

 議事録の承認を求める件 

 
人事委員会議事録（第 1610 回）について審議の結果、原案どおり承認した。 

 

第２号議案 

 職員団体の登録の件 

 

任用課長が標記登録の内容を説明し、審議の結果、原案どおり決定した。 

 

第３号議案 

 兵庫県職員行政Ａ（大卒程度）採用試験筆記試験合格者決定の件 

 

任用課長が、標記試験の実施状況、合格基準及び合格発表予定日（７月２日）等を説明

した後、同試験の合格者（案）を諮り、審議の結果、原案どおり決定した。 

 

（委員からの意見） 

採用予定者数と較べて、合格者数が多いように感じるがどうか。 

（事務局） 

人物重視の採用試験とする観点で合格基準を設定している。 

なお、昨年度の一般事務職は、最低合格基準を満たす者は全て合格していたが、今年

度は、受験者数が昨年より増えたこともあり、最低合格基準を満たす者から不合格者が

出ている。 

 

（委員からの意見） 

最下位合格の408位の者は１位の1/3以下の点数しか取れていない。人物重視というこ



とだが、筆記の点数が低い者であっても入庁後の仕事は大丈夫か。 

（事務局） 

任命権者からは、筆記試験の点数は採用後の仕事ぶりとの関連はあまりないと聞いて

おり、その意味でも面接試験が重要と考えている。 

 

（委員からの意見） 

一次筆記試験の出題範囲はどうか。 

（事務局） 

多くの分野から偏りなく出題している。 

 

閉 会 


